



Se unirá a las legislaturas de otros estados para invalidar las elecciones

PRI realizará demanda para anular los comicios

PAOLA MONTOYA

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) demandará para anular la elección judicial que se realizó este 1 de junio al considerar que es una farsa, informó la presidenta del partido en el Estado de México, Cristina Ruiz Sandoval.

"El grupo parlamentario del PRI, el presidente Alejandro Moreno y todos los senadores priistas vamos a demandar la anulación por violaciones a los principios constitucionales, por ser una farsa, sin respeto a los tres órdenes de gobierno", dijo durante una conferencia de prensa.

La líder del partido tricolor destacó que presentarán todos los recursos legales para invalidar las elecciones y se unirán las legislaturas de cada entidad con el propósito de fortalecer la demanda.

Agregó que la presentarán también por escasa participación y gran abstención, ya que, resaltó, únicamente votaron 13 millones de mexicanos, de los cuales, cerca de 2 millones anulaban su papeleta.

"Pudieron haber votado más de 100 millones de personas, las cifras refieren que el 88% de la población mexicana no voto, es decir, solo el 12% participó", compartió.

Ante las cifras, mencionó que aunque el partido Morena y la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quieran asegurar que "fue exitosa, los números muestran que la ciudadanía ya abrió los ojos, ya no les creen y tienen que aceptarlo".

Ruiz Sandoval lamentó que la jornada electoral costará 7 mil millones de pesos y tuvo una participación mínima, con ciudadanos desinformados que desconocían a los aspirantes.

"Alguien fue porque se creyó el cuento de que los ciudadanos iban a elegir democráticamente", expresó.

En ese sentido, pidió a la ciudadanía informarse sobre los hechos que están sucediendo en el país, conocer a las personas que estarán a cargo del Poder Judicial y exigirles que cumplan lo que prometieron.